



La Usal y la Pontificia acuden a la Feria Internacional del Libro de Guadalajara

45 editoriales de universidades y de centros de investigación españoles participan bajo el pabellón de la Unión de Editoriales

EUROPA PRESS

SALAMANCA. Un total de 45 editoriales de universidades y de centros de investigación españoles participarán, bajo el pabellón de la Unión de Editoriales Universitarias Españolas (UNE), en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara (México), que se celebra desde mañana sábado y hasta el 7 de diciembre.

Las editoriales participantes pertenecen a las universidades de Alca-

lá, Almería, la Autónoma de Barcelona, la Autónoma de Madrid, la de Barcelona, Burgos, Cádiz, Cantabria, Castilla-La Mancha, Complutense de Madrid, Granada, Huelva, la Internacional de Andalucía, Islas Baleares, Jaén, Jaume I, La Laguna, Las Palmas de Gran Canaria, León, Murcia, Oberta de Cataluña, Oviedo, País Vasco, Politécnica de Catalunya, Politécnica de Valencia, Pontificia Comillas, Pontificia de Salamanca, la Usal, San Jorge de Zaragoza, Santiago de Compostela, Sevilla, Udim, UNED, Valencia, Valladolid, Vigo, y Zaragoza.

Por otro lado, los centros de investigación que se darán cita en esta feria internacional son la Academia Valenciana de la Lengua, Casa de Velázquez, Centro de Estudios Políticos y Constitucionales (CEPC),

Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS), Consejo de Cultura Gallega, Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y Diputación Provincial de Sevilla.

En esta edición se mostrarán cerca de 500 títulos que abarcan diferentes áreas de conocimiento y temática como política, historia, filosofía, derecho, poesía, cine, arte, música, comunicación, medio ambien-

Argentina es este año el país invitado a una de las citas más populares e importantes

te, astrología, turismo y educación. Además, la UNE organizará actividades, los días 2 y 5 de diciembre, en las que, por un lado, la científica titular del Grupo de Investigación del CSIC sobre el Libro Académico, Elea Giménez, será la encargada de presentar los resultados de una investigación sobre la calidad de las editoriales científicas españolas y latinoamericanas; y se presentará también el libro 'Antimateria, magia y poesía', se trata del primer volumen de la 'Serie Científica' de la Biblioteca de Divulgación de la Universidad de Santiago de Compostela.

La feria dedica este año toda su actividad a Argentina.

En las últimas horas ha confirmado su presencia el escritor Bernardo Atxaga, que acude de la mano del Instituto Vasco Etxepare. La obra 'Días de Nevada' de Bernardo Atxaga, galardonada con el último Premio Euskadi de Literatura, será una de las novedades literarias de la feria de este año. El propio autor acudirá a Guadalajara a presentar su novela el día 2 de diciembre. La FIL ha invitado al escritor vasco a participar también en la gala El Placer de la Lectura, junto con los autores José Manuel Sánchez Ron, Luis Goytisolo, Eduardo Lago y Rodrigo Fresán.